
NO. アンケートフォームの質問 ご回答
1 今まで子ども食堂については名前だけ

知っている状態だったが、今回の講演を
聞いて、子ども食堂に興味を持ったと同
時に、自分も参加してみたいという意識
を持った。また、ホテルのメニューを考
える人の中に管理栄養士が参加できると
知ることができてよかった。

ありがとうございます。「こども食堂」という名前自体は認知度が大
変高まっていますが、一方で実際に行ったことある方はその1割程度
にしか満たない現状もありますので、ぜひお近くのこども食堂を利用
したり、お手伝いしに行ったりしてみていただけると嬉しいです。

2 後学のために子ども食堂に見学に行きた
いと考えています。ご都合のよい曜日、
時間帯がありましたら、教えていただき
たいです。

下記に松戸市のこども食堂のリストがありますので、よろしければご
自身でお近くのこども食堂にお問い合わせいただければ、運営者の方
も大変喜ばれるかと思います。
https://www.city.matsudo.chiba.jp/kosodate/matsudodekosoda
te/kosodatenavi/shogaku_chugaku/kodomoshokudou/index.ht
ml

3 今まで子ども食堂については名前だけ
知っている状態だったが、今回の講演を
聞いて、子ども食堂に興味を持ったと同
時に、自分も参加してみたいという意識
を持った。また、ホテルのメニューを考
える人の中に管理栄養士が参加できると
知ることができてよかった。

ありがとうございます。「こども食堂」という名前自体は認知度が大
変高まっていますが、一方で実際に行ったことある方はその2割程度
にしか満たない現状もありますので、ぜひお近くのこども食堂を利用
したり、お手伝いしに行ったりしてみていただけると嬉しいです。

4 後学のために子ども食堂に見学に行きた
いと考えています。ご都合のよい曜日、
時間帯がありましたら、教えていただき
たいです。

下記に松戸市のこども食堂のリストがありますので、よろしければご
自身でお近くのこども食堂にお問い合わせいただければ、運営者の方
も大変喜ばれるかと思います。
https://www.city.matsudo.chiba.jp/kosodate/matsudodekosoda
te/kosodatenavi/shogaku_chugaku/kodomoshokudou/index.ht
ml
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NO. アンケートフォームの質問 ご回答
5 今まで子ども食堂については名前だけ

知っている状態だったが、今回の講演を
聞いて、子ども食堂に興味を持ったと同
時に、自分も参加してみたいという意識
を持った。また、ホテルのメニューを考
える人の中に管理栄養士が参加できると
知ることができてよかった。

ありがとうございます。「こども食堂」という名前自体は認知度が大
変高まっていますが、一方で実際に行ったことある方はその3割程度
にしか満たない現状もありますので、ぜひお近くのこども食堂を利用
したり、お手伝いしに行ったりしてみていただけると嬉しいです。

6 後学のために子ども食堂に見学に行きた
いと考えています。ご都合のよい曜日、
時間帯がありましたら、教えていただき
たいです。

下記に松戸市のこども食堂のリストがありますので、よろしければご
自身でお近くのこども食堂にお問い合わせいただければ、運営者の方
も大変喜ばれるかと思います。
https://www.city.matsudo.chiba.jp/kosodate/matsudodekosoda
te/kosodatenavi/shogaku_chugaku/kodomoshokudou/index.ht
ml

7 今まで子ども食堂については名前だけ
知っている状態だったが、今回の講演を
聞いて、子ども食堂に興味を持ったと同
時に、自分も参加してみたいという意識
を持った。また、ホテルのメニューを考
える人の中に管理栄養士が参加できると
知ることができてよかった。

ありがとうございます。「こども食堂」という名前自体は認知度が大
変高まっていますが、一方で実際に行ったことある方はその4割程度
にしか満たない現状もありますので、ぜひお近くのこども食堂を利用
したり、お手伝いしに行ったりしてみていただけると嬉しいです。


	Sheet1

